

夢と志をもち、自ら学び、共によりよく生きようとする砥川っ子



# 砥川っ子だより



砥川小学校

第 32 号

令和 7 年 12 月 18 日

文責 校長 野田 経代

## カラフル集会(第2弾)大盛況!!

12月10日(水)に今年2回目のカラフル集会がありました。今回は地域の方も参加され、また保護者さんの見学もあって盛り上りになりました。1年生は全員で魚漢字クイズや可愛いダンス。2年生からは女子数名で縄とびの技や踊りの披露がありました。また、1年生のキャッチボールや縄跳び、3年生女子のダンスもキレキレでカッコよかったです。今の子どもはリズム感がいいのか、音楽に合わせて体がよく動きます。ノリがいいと言えば、写真上段の2年生男子。いつ練習したのか、3人で楽しそうに踊る姿に会場の皆も手拍子で応援。サングラスをかけ、ポーズをきめる姿がさまになっていました。また、4年生3名による外国について調べた発表もありました。写真下段は地域より○○さん他2名での相撲甚句です。会場に入る時、テレビで見る相撲のように、拍子木を打つ音が体育館に響き、皆その音に聞き入りました。砥川小をうたった歌詞の甚句も素晴らしかったです。最後の先生の出し物では子供も一緒に歌いだし、コンサートのような一体感でした。様々な発表があり、一人一人がカラフルな色を放つ素敵なお時間でした。



集会の準備をしてくださった地域連携室の●●さんと、司会の6年生(4人)、ありがとうございました。



左の写真は、2年生の★★さんです。陸上の大会で活躍したこと報告に来てくれました。週に3日以上練習に参加しているそうで、普段からとても活動的で頼もしい子どもさんです。

右の写真は柔道大会で3位に入賞した、2年生の☆☆さんです。礼儀を重んじる柔道を続けているだけあって、敬語を使って話すことができます。でも、ひょうきんな一面もあり、上のサングラスの子どもと同一人物だとお気づきでしょうか?二人とも練習を続けて力をつけ、更に活躍してくれることを願っています。



## 「あいさつリレー」次は 4年生の○○さんと△△さんです!

前回の挨拶名人5年生の●●さんと□□さんから紹介してもらったのは、4年生の○○さんと、△△さんです。5年生の二人に推薦の理由を聞くと、○○さんや△△さんは、「あいさつする時の笑顔がいい」ということです。といえば、○○さんはいつもニコニコ笑顔が印象的ですし、△△さんは活発で、はきはきとした話し方ができる子どもさんです。実はこの二人に◇◇さんも加わって、上記に紹介しているカラフル集会に出場していました。発表内容は韓国とスロバキア共和国の紹介で、興味のあることを調べてまとめていました。私は内心「おっ、知的探求心をもった子供が砥川小にもいてくれた!!」と喜んでいました。人前で話すのは緊張するのですが、そこにチャレンジできる力は、しっかり挨拶できる力に通じているかもしれません。挨拶の声が響く砥川小まであと一歩!2学期を元気にしめくくり、3学期に繋げましょう!



### ～カラフル集会の様子～

全員の写真が紹介できず申し訳ありません。  
下の資料は相撲甚句で唄われた歌詞です。砥川の良いところを詠みこんであります、素晴らしいですね。地域サポーター〇〇様からの参加申し出で貴重な機会をいただいた事に感謝です。



砥川小を 基句に詠めばヨー  
アアアー北にそびえる 天山ど  
風光 明美な 故郷  
肥前石工の 常福寺  
我等は 砥川小健男女児  
星霜ここに 十余年  
歴史と伝統 受け継ぎて  
豊かな心 褒美に  
子供のしつけ(教育)は 家庭から  
命の尊さ 身につけて  
学びの道に いそしむ  
感受性 豊な お子様を  
事件や事故に あわぬよう  
地域で守る 保護者会  
世界の友と うち集い  
平和の光 仰くなり  
清く明るき 学び舎に  
明星輝くヨーオホオホイ  
アアアアアー砥川校ヨー  
作 佐賀相撲甚句会 江里口益夫